

8月10日に開催しました夕涼み会のアンケートに、たくさんのご意見をいただきましたので、ご紹介します。

時間に少し遅れて参加しましたが、楽しかったです。買った食べ物もおいしかったです。

ゲームコーナーは、手作りの小物がすごく良くできていて、かわいかったです♡

今回は、休憩できる場所が広がってゆったりすることができて良かったです。花火は怖がっていましたが、楽しそうだったので、またやってほしいです。

ダンボール迷路は、大きくなるほど楽しくなるみたいで、とっても楽しんでました。

先生方手作りの魚釣りや輪投げ、ケーキもとてもかわいく子どもにピッタリの遊びでした。バザーもいつも楽しみで、今年は、エプロンもあり「ふみこ先生ありがとー！！」と感謝でいっぱいです。

ありがとうございました。

夕涼み会たのしかった。
風のせいで、花火こわかった。

手作りとは思えないほど高クオリティで感動しました！！通常の保育をしながらあれだけの準備はとても大変だったでしょうに、ありがとうございました。うちわなど、子どもたちの作品もあり、帰ってから楽しめました。食べる場所も広くてとても良かったです！！花火は、少し危ない時があったので、もう少し離れた場所でも良かったかもしれません。バザーも良かったです！！ゲームも良くできていて、先生たちはさすがプロだなと思いました。ありがとうございました。

初めての参加でしたが、保育園の先生ってすごいなー🌟と思いました。まず、チケットのかわいさに感激🌟1つ1つのゲームもすごくかわいくて手作り感もあって楽しかったです！！上の子も参加し1番ハマっていたのは段ボールめいろ！！あの日の数日後も、「あの段ボールめいろ、またやりたいなー…」とつぶやいていました(>_<)

たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました！
今回の皆様のご意見・ご感想が職員の励みになります！今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします！